



CVJM'er beim Fußballturnier

samstag wurde in den Ostermorgen gefeiert, meditiert und gebetet. Eine besondere spirituelle Erfahrung.

PSU für die Feuerwehr der VG Eisenberg

In Zusammenarbeit mit dem FERD-Grünstadt wird durch Pfr. Hauth die psychologische Unterstützung der Feuerwehren organisiert. Am 27. März wurde gestartet.

CVJM-Hallenfußballturnier

Seit vielen Jahren treffen sich Freizeit-Fußball-Mannschaften zu einem Turnier in Eisenberg. Am

April

06. April war es soweit. Nicht nur, dass unsere Jugendarbeit mit dem Erlös unterstützt wird, auch die Begegnung untereinander steht im Mittelpunkt.



Sebastian Schlerka, Jochen Hauth, Andreas Hinkel, Elena Jahnke, Matthias Steinhauer, Steffen Leible, Kristin Schäfer.
Es fehlte: Susanne Biehl

Ehrenamtspreis der Verbandsgemeinde

Am 11. April erhielten acht langjährige Mitarbeiter unserer Jugendarbeit den Ehrenamtspreis unserer Verbandsgemeinde. Eine tolle Würdigung dieses Engagements.

Second-Hand-Basar vom Baby bis zum Teenager

26. bis 28. April: Der Second-Hand-Basar des Krabbeltreffs der Prot. Kirchengemeinde Eisenberg/Steinborn fand zum 34. Mal statt. Mit 15% des Umsatzes unterstützte der Krabbeltreff das Straßenkinder-Projekt „PROAME“ in Brasilien. Auch im Herbst gab es einen Basar.

Mai

Ökumenischer Gottesdienst am Tag der Arbeit

Am Tag der Arbeit lud der SÖA zu einem Gottesdienst ein. Nicht nur politische und gewerkschaftliche Kundgebungen sind wichtig. Auch die Orientierung an den Weisungen Gottes sollen an diesem Tag hörbar sein.

Pfingstfreizeit für Kinder im Jungscharalter von 8 bis 12 Jahren

Vom 10. –12. Mai war „Noah“ das Lagerthema für die Pfingstfreizeit auf dem Jugendzeltplatz in Mechttersheim. Dort gab es ein buntes und spannendes Programm: Spiele im Gelände, Hobbygruppen, Lagerfeuer und vieles mehr!

Ausflug des SÖA an die Mosel

Am 17. Mai führte der Ausflug zur Matthiaskapelle auf der Oberburg in Koblenz-Gondorf. Die Kapelle gilt als die bedeutendste spätromanische Kapelle in Rheinland-Pfalz.

Pfr. Hauth beim Bundeskongress für die Notfallseelsorge

Notfallseelsorger aus der ganze Bundesrepublik trafen sich vom 19. - 21. Mai in Koblenz zu Fortbildung und Austausch. Wichtige Weichenstellungen wurden für diesen neuen Arbeitszweig der Kirchen erarbeitet.

Juni



Theologischer Ausschuss beginnt seine Arbeit über die Gnade

Was ist eigentlich Gnade? Am 30. Mai begann eine Gruppe, dieser Frage intensiv theologisch nachzugehen, um dann die Ergebnisse in die Arbeit der Kreise unserer Gemeinde einzubringen.

1. Bundesposaumentag in Leipzig - unser Posanchor ist dabei

16.000 Bläser und Bläserinnen trafen sich vom 30. Mai - 01. Juni in Leipzig. Das Stadion erbebt beim Abschlussgottesdienst unter dem Klang der Instrumente. Aus Eisenberg waren 12 Bläser und Bläserinnen dabei.